



YACHT-CLUB LUZERN

Vortrag Faszination Containerschiffe 13. Februar 2009



Mit einem spannenden Referat über die Containerschiffahrt nahm uns Hansruedi Tschudin mit auf seine Reise. Er ist ein begeisterter Frachtschiff-Fan, der schon auf mehreren Frachtern rund um Europa an Bord war. Sein Vortrag war gespickt von schönen Bildern, Videosequenzen und ausführlichen Kommentaren über die Hochseeschiffahrt. Wir erfuhren wie ein Containerschiff beladen wird und welche Schiffstypen es heute gibt. Die heute aktuell grösste Klasse ist die SUEZMAX mit einer Länge von 397

Meter, einer Breite von 57 Meter und einem Tiefgang von 16 Meter. Ihr Fassungsvermögen beträgt insgesamt 13'000 Container! Eine eindrückliche Videoeinspielung über eine Sturmfahrt in der Ostsee durfte natürlich auch nicht fehlen. Die bis zu 10 Meter hohen Wellen mit ihren Brechern über das ganze Schiffsdeck, liessen auch uns nur noch staunen. Für alle Anwesenden war es ein sehr interessanter Abend, der bei der einen oder anderen Person die Lust nach Seeluft auf den Weltmeeren weckte.

Daniel Aeberhard
Segelmeister